

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pembahasan dan analisis penelitian “Implementasi Metode Demonstrasi pada Mata Pelajaran PAI Peserta Didik Tunarungu Kelas VII di SMPLB N Kaliwungu Kudus Tahun Ajaran 2019/2020” dapat di tarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Penerapan metode demonstrasi pada mata pelajaran PAI mempunyai tiga tahapan yaitu perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi, perencanaan yang dilakukan adalah dengan membuat RPP dan menentukan materi, sedangkan pelaksanaannya dengan guru atau peserta didik memperagakan atau mendemonstrasikan gerakan shalat di depan kelas. Kemudian evaluasi adalah untuk mengetahui dari pelaksanaan pembelajaran sejauh mana pemahaman peserta didik dari materi yang telah dipelajari. Dalam penerapan metode demonstrasi terlihat sangat antusias dalam proses pembelajaran dan peserta didik tunarungu lebih mudah memahami yang disampaikan oleh guru.
2. Faktor pendukung dalam penerapan metode demonstrasi pada mata pelajaran PAI di SMPLB N Kaliwungu Kudus dari guru yaitu mengetahui karakter peserta didik dulu untuk disesuaikan dan melihat kondisi sosial peserta didik juga untuk di sesuaikan dengan materi yang di pelajari, lalu dari peserta didik faktor penunjang dalam pembelajaran adalah guru yang sabar dalam mendidik peserta didik berkebutuhan khusus dan guru yang menyenangkan dengan itu peserta didik rajin dan giat berangkat sekolah. Sedangkan faktor penghambatnya adalah dari segi peserta didik tunarungu yang emosinya masih labil, dalam sekolah luar biasa peserta didik ibarat raja yang harus dituruti keinginannya dan dalam penyampaian materi pendidik di tuntut untuk kerja keras agar peserta didik tunarungu mudah dalam memahami materi pembelajaran.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian diatas, maka dapat di sarankan sebagai berikut:

1. Bagi Kepala Sekolah
Kepala sekolah diharapkan untuk selalu memberikan dukungan serta saran kepada guru dalam pelaksanaan pembelajaran agar lebih berinovasi, selalu mengikuti perkembangan zaman yang terus berkembang, dan mengembangkan kreatifitas yang ada. Selain itu penambahan sarana prasarana yang memadai perlu ditambahkan guna menunjang pendidikan pembelajaran metode demonstrasi maupun metode lain agar dapat digunakan dengan maksimal.
2. Bagi Guru PAI
Diharapkan agar selalu mengembangkan dengan baik metode pembelajaran yang tepat dan sesuai dengan konsisi maupun karakteristik dari peserta didik agar motivasi pembelajaran akan semakin tinggi dan semangat belajar selalu ada dalam setiap pembelajaran berlangsung. Sebagai pendidik dalam penyampaian materi lebih berinovatif dan variatif, bertujuan agar peserta didik merasa termotivasi, semangat belajar, dan tujuan pembelajaran dapat tercapai.
3. Bagi Peserta Didik
Sebagai peserta didik, sebaiknya selalu menjaga semangat belajar yang dimiliki untuk meningkatkan di dalam akademik dan mengembangkan potensi yang ada dalam individu peserta didik serta mampu menjadi generasi yang sesuai dengan kebutuhan zaman. Adanya penerapan metode demonstrasi ini, peserta didik harus lebih banyak memanfaatkan waktu untuk mempelajari sehingga saat berlangsung pembelajaran PAI peserta didik lebih siap menerima pembelajaran.
4. Bagi Sekolah
SMPLB N Kaliwungu Kudus diharapkan selalu mempertahankan penerapan RPP terhadap setiap pendidik dan selalu mengembangkan kreativitas dari setiap tenaga pendidik dalam pelaksanaan pembelajaran.
5. Bagi Peneliti Berikutnya
Peneliti selanjutnya diharapkan untuk mengkaji lebih banyak sumber maupun refrensi yang terkait dengan sarana prasarana pendidikan maupun efektivitas proses

pembelajaran agar hasil penelitiannya dapat lebih baik dan lebih lengkap lagi. Peneliti selanjutnya diharapkan lebih mempersiapkan diri dalam proses pengambilan dan pengumpulan data sehingga penelitian dapat dilaksanakan dengan lebih baik.

C. Penutup

Alhamdulillah, penulis panjatkan rasa syukur yang dalam kepada Allah SWT, yang telah memberikan hidayah, inayah dan cahaya Ilmu-Nya sehingga di iringi dengan kebesaran dan kekuasaan-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Semua ini adalah sebagai kebahagiaan yang penulis rasakan yang mana masih selalu diberikan kemudahan maupun kelancaran dari Allah untuk bisa menyelesaikan skripsi dengan baik. Dan apabila ada kesederhanaan dalam penulisan, itu merupakan keterbatasan kemampuan yang penulis miliki. Skripsi ini di buat sesuai dengan prosedur ilmiah dengan hati-hati, tetapi tentu di dalam skripsi ini masih banyak di temukan kekurangan. Dengan berbagai keterbatasan dan kekurangan yang ada pada penulisan ini karena kelemahan, maka dengan tangan terbuka penulis menerima sumbangan masukan dan kritikan dalam peningkatan di masa yang akan datang. Semoga yang telah tersaji di skripsi ini, harapkan memberikan manfaat khususnya bagi penulis sendiri dan bagi semua pembaca. Serta dapat memberikan kontribusi keilmuan dalam bidang keagamaan serta kehidupan bermasyarakat sesuai dengan tuntunan ajaran Islam. *Amin ya rabbal 'Alaaamin*.

